



**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

**Concert / Concert**

# **Julien Sagot**

**Jeudi / Thursday 12.01**

# Julien Sagot

**Jeudi / Thursday 12.01.2023**  
**20:00**

**Entrer dans l'univers musical de Julien Sagot, c'est pénétrer au cœur d'une atmosphère éthérée tantôt lascive, tantôt bouleversante. Au Centre culturel canadien, l'auteur-compositeur-interprète offrira un spectacle marqué par une musique électroacoustique, une forte influence rock et de multiples expérimentations sonores. On vous invite le 12 janvier à découvrir cet artiste à la plume acérée !**

**S'il s'est d'abord fait connaître comme percussionniste au sein du groupe Karkwa, l'artiste québécois Julien Sagot s'est lancé depuis 2012 dans une carrière solo. Multi-instrumentiste autodidacte, il a approfondi au fil des ans, l'art de la composition et perfectionne son jeu de guitare et de piano.**

**Sur son quatrième album éponyme sorti en mars 2021, l'artiste approfondit sa signature sonore en présentant une œuvre teintée de sensualité et une plume sans tabou !**

**Il crée un monde dans lequel le public est invité à plonger sans retenue. Par sa voix profonde et sa musique à la fois mélodieuse et rythmique, Sagot promet une immersion totale au sein de son tout dernier opus vivant et enivrant.**

**En partenariat avec Musicaction**

To enter Julien Sagot's musical universe is to be in the heart of an airy atmosphere that is sometimes lascivious, sometimes overwhelming. At the Canadian Cultural Centre, the singer-songwriter will offer a show marked by electroacoustic music, a strong rock influence and multiple sound experiments. We invite you to discover this sharp-witted artist on January 12!

Although he first made a name for himself as a percussionist with the band Karkwa, Quebec artist Julien Sagot has been pursuing a solo career since 2012. A self-taught multi-instrumentalist, over the years he has deepened the art of composition and perfected his guitar and piano playing.

In his fourth eponymous album, released in March 2021, the artist deepens his signature sound by presenting a work tinged with sensuality and an uninhibited pen.

He creates a world in which the audience is invited to dive in without restraint. With his deep voice and music that is both melodious and rhythmic, Sagot promises total immersion in his latest lively and intoxicating opus.

In partnership with Musicaction

**Sur réservation dans la limite des places disponibles.**

**Réservation sur notre site internet [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)**

Booking is subject to availability. Book on our website [www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)



**Centre  
Culturel  
Canadien**  
Paris

**Canadian  
Cultural  
Centre**  
Paris

**T : +33 (0)1 44 43 21 90**  
[www.canada-culture.org](http://www.canada-culture.org)

**130, rue du Faubourg Saint-Honoré**  
**F-75008 Paris**